

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 04.03.2013



Schüler bemalen Kästen für Osterküken im Heineanum Halberstadt

Kükenkästen haben Schüler der 3. und 4. Klassen der Miriam-Lundner-Grundschule Halberstadt im Heineanum Halberstadt bemalt. Laureen Woiczik, Lara Rudolph, Antonia Bittner, Mareike Eidner, Carlotta Schatz, Nathalie Windel, Amy Pohl und Sarah Ebers hatten bei der zweitägigen Aktion im Vogelkundemuseum viel Spaß. Pünktlich zum Osterfest werden die bunten Kästen im Foyer des städtischen Museums am Domplatz zu sehen sein. Die werden dann mit frischgeschlüpften Küken gefüllt sein. Im Heineanum ist das bereits zur Tradition geworden, zum Osterfest Küken zu präsentieren. Foto: Jörg Endries